

Sehr geehrte Frau Ku,

09.01.2018

hiermit sende ich Ihnen meinen Erfahrungsbericht zum Thema: Kopfschmerzbehandlung

Ursprungssituation:

Kopfschmerzen, zeitweise Migräne, seit ungefähr zehn Jahren (im letzten Jahr fast jeden Morgen nach dem Erwachen leichte Kopfschmerzen, die im Laufe des Tages so blieben, stärker wurden oder verschwanden)

Gewichtsreduktion, da bei Kopfschmerz und damit verbundener Übelkeit der Appetit fehlte Müdigkeit, Appetitlosigkeit und wenig Leistungsfähigkeit verursacht durch Eisenmangel

Verspannung im Nacken- und Schulterbereich

Da Frau Ku meiner Freundin sehr geholfen hatte, suchte auch ich sie, leider viel zu spät, eines Tages auf.

Behandlung:

Nach einer Anamnese und Irisdiagnose erfolgte eine Untersuchung. Frau Ku drückte kurz auf meinen Magen und Bauch. Beide Regionen waren verhärtet, der Druck war unangenehm und ich spürte Schmerzen. Nun bekam ich eine Handakupunktur. Da ich doch Kopfschmerzen hatte, war ich zunächst irritiert darüber, dass Frau Ku lediglich eine Akupunkturnadel in den Kopf und einige wenige u.a. an den Füßen setzte. Nach ein paar Minuten drückte sie mir erneut auf den Magen und Bauch. Siehe da, zu meiner Überraschung waren beide nun entspannt und diesmal war der Druck nicht unangenehm und schmerzlich. Ich war verblüfft! „Das ist Akupunktur“ sagte Frau Ku und lächelte. Nun sollte ich mich mit Hilfe einer Entspannungs-CD komplett entspannen. Leichter gesagt als getan. Dies schien mir, so gespickt wie ich war, undenkbar. Zu meiner Verwunderung gelang mir das jedoch bereits nach kurzer Zeit. Frau Ku entfernte die Nadeln und wir vereinbarten schließlich für den nächsten Tag einen weiteren Termin. Zur körperlichen Kräftigung und als Ergänzung erhielt ich verschiedene Vitamine und Mineralstoffe. Bereits am nächsten Tag, also nach einer Akupunkturbehandlung, erwachte ich ohne Kopfschmerzen. An den folgenden Tagen erhielt ich weitere Akupunkturbehandlungen. Auch war ich an den darauffolgenden Tagen schmerzfrei. Ich war sehr erfreut darüber und konnte es kaum fassen. Ich war weiterhin skeptisch darüber, keine Kopfschmerzen zu haben. Nun bin ich bereits eine Woche schmerzfrei! Im Nacken- und Schulterbereich lösten sich die Verspannungen auch ohne Massage ohne Lokalbehandlungen alles nur durch Handakupunktur. Ich empfinde ein allgemeines Wohlgefühl, mir schmeckt es wieder und ich bin leistungsfähiger geworden.

Ich bin sehr froh, dass Frau Ku so viel von ihrem Handwerk versteht und hoffe, dass sie noch vielen Menschen helfen kann. Ich bin ihr sehr dankbar für ihre Hilfe!!!

Mit freundlichen Grüßen

Diana Huthmacher